

sance et la soumission, il leur défendit de manger du fruit d'un certain arbre, appelé l'arbre de la science du bien et du mal. Le démon, déchu de l'état heureux où il avait été créé avec les autres anges, prit la forme d'un serpent, et s'approchant de la femme, il lui persuada que, si elle mangeait de ce fruit, elle serait semblable à Dieu et qu'elle connaîtrait le bien et le mal. Eve se laissa tromper, mangea de ce fruit et engagea son mari dans sa désobéissance.

*Comment Dieu punit-il la désobéissance de nos premiers parents ?*

Il condamna l'homme à manger son pain à la sueur de son visage, et la femme à enfanter avec douleur, et il les chassa du Paradis Terrestre ; puis il maudit le serpent et il lui annonça que de la femme naîtrait celui qui lui écraserait la tête.

*Qu'est-ce que Dieu annonçait par cette prédiction ?*

La venue de Jésus-Christ, qui devait détruire le règne du démon, c'est-à-dire le péché.

*Quels furent les premiers enfants d'Adam ?*

Caïn et Abel.

*Que sait-on de Caïn et d'Abel ?*

Caïn cultivait la terre et Abel élevait des troupeaux ; ils offraient à Dieu des sacrifices ; mais comme Caïn était méchant, Dieu rejetait ses offrandes, tandis que les dons d'Abel lui étaient agréables. Caïn s'apercevant de cette différence, se laissa dominer par la jalousie et s'emporta jusqu'à tuer son frère Abel.

*Quelle fut la vie de nos premiers parents après leur péché ?*

Ce fut une vie de peines et de chagrin ; ils avaient sans cesse devant leurs yeux les suites funestes de leur faute pour eux et pour leurs descendants. Adam mourut à l'âge de neuf cent trente ans.

*Quel autre enfant Dieu avait-il donné à Adam après la mort d'Abel ?*

Il lui avait donné Seth, qui fut la tige de la race sainte.